



MIREYA ÁLVAREZ

## Nace en Edomém, fundación que **busca dignificar** la vida de familias migrantes

par de hacer hincapié en el deterioro que sufren las comunidades de origen de los migrantes mexiquenses, **impactadas por la pobreza, el desempleo y la falta de servicios básicos.**

Con un enfoque que abarca desde el desarrollo rural hasta la educación, pasando por salud, turismo social, derechos de los pueblos originarios, y medio ambiente, la asociación civil proyecta implementar programas locales que generen autosuficiencia alimentaria, oportunidades de empleo y acceso a servicios esenciales en zonas marginadas del Estado de México.

Gómez Carbajal, indicó que uno de los primeros pasos será el levantamiento de un censo estatal para identificar las carencias más urgentes y establecer un sistema de credencialización de los beneficiarios. Este mecanismo aseveró busca dar orden a la distribución de apoyos y contar con información concreta para negociar recursos ante instituciones públicas y privadas, tanto nacionales como internacionales.

**"Nuestra independencia es nuestra mayor fortaleza. No respondemos a colores ni a intereses políticos. Estamos aquí por la gente que ha sido invisible para muchos"**, afirmó.

Aunque el equipo operativo es aún reducido, con apenas cuatro integrantes encabezando la estructura directiva, la ahora presidenta dijo que la meta a corto plazo es ambiciosa: establecer delegaciones en diversos municipios



mexiquenses y construir alianzas con el campo, la sociedad civil, mujeres organizadas, jóvenes emprendedores y pequeños productores.

También, hizo un llamado a todos los sectores desde gobiernos locales y estatales, hasta empresarios con visión social y organizaciones internacionales interesadas en temas de migración y desarrollo rural a sumarse al proyecto.

**"Este es apenas el inicio de una gran causa. La migración no solo separa familias, también fractura comunidades. Nuestro trabajo será reconstruir ese tejido perdido"**, concluyó.

Con esta primera acción pública, **"Lejos de mi Pueblo pero Cerca de su Gente A.C."**, se traza el objetivo de ser una plataforma de transformación real desde el territorio, con la firme intención de no dejar a ninguna familia atrás.

**T**oluca, México.- La lucha por la justicia social encontró este 25 de junio una nueva voz en la entidad, luego de que Araceli Gómez Carbajal asumió la presidencia de la fundación **"Lejos de mi Pueblo pero Cerca de su Gente A.C."**, una organización de reciente creación que pretende atender de manera integral las necesidades de las familias migrantes y de comunidades rurales en situación de abandono.

La toma de protesta tuvo lugar ante un reducido grupo de autoridades y actores sociales, pero el mensaje fue claro y contundente: la fundación nace sin ataduras políticas y con un compromiso absoluto hacia los sectores históricamente excluidos.

**"Mientras muchos miran hacia otro lado, nosotros decidimos actuar"**, expresó a la